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会 議 開 催 結 果 

１．会議の名称 第３回砥部町下水道事業審議会 

２．開催日時 令和６年２月２７日（火） 午後３時００分から 

３．開催場所 砥部町中央公民館 ２階 会議室１ 

 

 

 

４．審議等事項 

１．会長あいさつ 

２．会議録署名人の指名 

３．パブリックコメントの結果について 

４．答申（案）について 

  －答申に向けた意見等の集約－ 

５．今後のスケジュールおよび周知について 

６．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．出席者名 

出席者 

【審議会委員】 

会 長 羽鳥 剛史（愛媛大学社会共創学部教授） 

副会長 二宮 良和（砥部町商工会副会長） 

委 員 徳永 郁美（砥部町商工会女性部副部長） 

上田 文雄（砥部町社会福祉協議会会長） 

    松田 啓司（砥部焼協同組合理事長） 

    鎌田 国博（砥部町老人クラブ連合会副会長） 

    松村美江子（伊予地区更生保護女性会砥部支部長） 

    柳田栄理子（砥部町女性団体連絡協議会会長） 

    八束 德佳（砥部校区代表 上ノ山区長） 

越智 浩介（宮内校区代表 宮内区長） 

    古川 直幹（麻生校区代表 拾町区長） 

    松林 一夫（公募委員） 

    佐川 恵子（公募委員） 

    若城 昌子（公募委員） 

    門田  作（砥部町建設課長） 

【事務局】松田 博之、重松 由紀枝、好光 誠人、 

酒井 英生 

欠席者 なし 
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６．公開又は非公開の別 公開 

７．非公開の理由  

８．傍聴人数 ０人 

９．所管課 
上下水道課 下水道係 

電話 ０８９－９６２－６３６３（内線５６３） 
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令和５年度 第３回 砥部町下水道事業審議会会議録 

発言者 発言内容 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

   

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 開会宣言 ― 

 

― 会長あいさつ ― 

 

― 配布資料の確認 ― 

 

 【審議会成立宣言】 

 当審議会は砥部町下水道事業審議会設置条例第７条に基づき、会議は、

委員の過半数がなければ開くことはできないとあり、本日 15 人全員の出

席が確認されましたので、当審議会が成立しましたことをご報告申し上

げます。 

 

【会議録署名人の選任について】 

審議会委員名簿の順に、２名ずつ署名をしていくということで決定し

ていますので、今回の審議会会議録の署名人は、八束委員と、越智委員

にお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 議事に入ります。 

「（１）パブリックコメントの結果について」事務局から説明をお願いし

ます。 

 

それでは事務局からご説明いたします。 

第 2回審議会におきまして、現在の下水道全体計画整備区域を縮小す

るということと、縮小することにより、下水道整備区域から外れる住民

の皆様への救済策として、浄化槽設置整備事業補助金の活用を推進する

ことで、住民の皆様の負担軽減を図ることについて、委員の皆様全員の

ご賛同を頂きました。 

これまでの審議内容を要約した、お手元の『砥部町汚水処理施設整備構

想見直し（案）』を作成し、住民の皆様から意見を募集するため、パブ

リックコメントを実施しました。 

見直し案の閲覧期間ですが、去る 1月 9日から 2月 7日までの約 1か

月間実施しました。 

閲覧場所は砥部町役場上下水道課窓口と広田支所のほか、砥部町ホー

ムページでも掲載しました。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

  会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

実施しました結果住民の皆様から特にご意見はございませんでした。 

以上でパブリックコメントの結果についての説明を終わります。 

 

 

事務局から説明が終わりました。ご質問・ご意見等ございましたらよ

ろしく願いします。 

 

― 質疑・意見なし ― 

 

 ご意見がなければ、続いて、「（２）答申（案）について」事務局から

説明をお願いします。 

 

では答申書（案）をお手元にご用意ください。 

1ページをご覧ください。答申案を読み上げます。 

公共下水道の全体計画整備区域の見直しについて。 

令和 5年 9月 22日付けで諮問のあった公共下水道の全体計画整備区域の

見直しについて、本審議会において慎重に審議した結果、下記のとおり

答申します。 

 

― 別紙 答申案の読み上げ ― 

 

以上で事務局からの説明を終わります。 

 

はい、ありがとうございます。 

ただいまの答申案についてご意見、ご質問等ありませんか。修正や追加等

ございませんか。 

― 質疑・意見なし ― 

特に、ご意見はないようですので、こちらの内容で答申書として砥部町に

提出したいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 では最後に「（３）今後のスケジュールおよび周知について」事務局から

説明をお願いします。 

 では、今後のスケジュールおよび周知についてご説明いたします。 

 来月３月初旬に、先ほど委員の皆様からご賛同いただきました答申書を、

正副会長さんから町長へ提出いただきます。 
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会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

  

 

 

 

 

 

 次に、３月の中旬に、砥部町議会へ全体計画整備区域の見直しについての

報告を行います。 

 次に、砥部町ホームページへ全体計画変更の内容を公表いたします。 

 次に、広報とべ４月号に、下水道事業審議会からの答申を行った旨の掲載

をする予定です。以上で事務局からの説明を終わります。 

 

 ありがとうござました。 

 先ほどの説明に関しまして、ご質問等ありませんか。 

― 質疑・意見なし ― 

 では最後に、「（４）その他について」事務局からお願いします。 

 

 事務局より、当審議会委員の皆様へお礼のあいさつをさせていただきま

す。昨年９月から、延べ３回の審議会を開催し、委員の皆様には貴重なご意

見をいただけましたことに感謝を申し上げます。 

 砥部町公共下水道は平成２３年３月に供用開始し、１１年が経過してお

り、現在も下水道整備を進めています。 

 しかしながら、公共下水道を取り巻く社会情勢も変化し、人口減少や財政

状況を見据えた整備を進めていくことが必要となり、今回の審議会の開催と

なりました。 

 本審議会で委員の皆様の審議のもと、人口減少や経済性を勘案し、最も効

率的で安定した公共下水道事業経営に向けての全体計画整備区域の見直し

が出来たのではないかと思います。 

 今後も経営の効率化のために支出の削減努力に取り組みながら、さらなる

経営の健全化を図り、公共下水道整備を進めてまいります。 

 会長、副会長及び委員の皆様におかれましては、これまでの尽力に心より

お礼申し上げるとともに、皆様のご健勝、ご活躍を祈念し、お礼のあいさつ

とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

それでは、以上をもちまして本日の議事を終了いたします。 

下水道は皆さんの生活に欠かせないものですが、一方で計画となると、ど

うしても難しい言葉が出てきて、皆さん大変だったと思いますが、おかげさ

まで、今の砥部町の実態に合った、見直しができたのではないかと思います

ので、後日、町長へ答申書を提出したいと思います。委員の皆様には、ご協

力いただきありがとうございました。 
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事務局 

 

 

― 閉会宣言 ― 

 

 

 

 


